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  令和３年第６回教育委員会会議録 

日   時  令和３年５月26日（水）13時30分開会 15時00分閉会 

場 所 第二庁舎２階第５・６会議室 

出 席 委 員 

教育長  佐々木    智 

委 員  佐々木  義 朗 

委 員  荒 井  由紀恵 

委 員  橋 場  正 人 

委 員  吉 村  恭 子 

欠 席 委 員 － 

事務局職員 

教育部長        千 田  義 彦 

教育部次長       村 井  安 之 

教育部学校指導室長   椿 野  次 雄 

企画総務課長      浅 野  浩 司 

学校教育課長      中 島    肇 

生涯学習課長      磯 部  由起子 

学校給食センター長   藤 木  健一郎 

文化施設課長      北 村  昌 樹 

書 記 企画総務課総務係長   阿 部    健 

議 題 及 び 

議事の概要 
 別紙のとおり 
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１ 第６回教育委員会会議付議事件及び結果表 

 

令和３年５月26日（水）13時30分開会 

15時00分閉会 
 
 

事件番号 件    名 議決結果 

議案第１号 千歳市奨学生の選考及び奨学金額の決定について 原案可決 

議案第２号 
千歳市教育支援委員会委員等の委嘱又は任命につい

て 
原案可決 

議案第３号 
千歳市学校給食センター運営審議会委員の委嘱につ

いて 
原案可決 

議案第４号 千歳市社会教育委員の委嘱について 原案可決 

議案第５号 千歳市公民館運営審議会委員の委嘱について 原案可決 

報告第１号 
令和３年千歳市成人式「はたちのつどい」の実施結果

について 
報告済 

報告第２号 
令和２年度公益財団法人千歳青少年教育財団の経営

状況を説明する書類の提出について 
報告済 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

総務係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会） 

令和３年第６回教育委員会会議を開催いたします。 

議案第１号から議案第５号までについては、個人情報又は人事に関する議

事であるため、秘密会にしたいと考えますが、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

それでは、そのように取り扱いたいと思います。 

日程２ 会議録の承認について、お願いします。 

 

令和３年４月27日に開催されました令和３年第５回教育委員会会議は、議

案が３件、報告が１件ございました。 

議案につきましては、議案第１号 千歳市奨学生選考委員会委員の委嘱に

ついて、議案第２号 令和３年度千歳市学校運営協議会委員の委嘱について、

議案第３号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価につい

て、原案のとおりご決定いただいております。 

また、報告につきましては、報告第１号 令和３年千歳市成人式「はたち

のつどい」の開催について、報告済みとさせていただいております。 

以上でございます。 

 

会議録の承認の件は、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

続きまして、日程３ 教育長の報告です。 

 

前回４月27日の会議以降、市内小中学校の複数校で感染者が発生し、学級

閉鎖や学校閉鎖等の対応をしたところでありますが、現在、一定の落ち着き

を見せているところであります。 

北海道においては、５月16日に緊急事態宣言が発令され、５月中の修学旅

行や運動会等については各校自粛しています。また、部活動については原則

中止としておりますが、中体連等の練習についてのみ学校長判断で実施して

もよいこととしております。 

なお、緊急事態宣言が延長となった場合には、各校において予定の変更等

を検討することとなります。 

千歳市内においては、まだクラスター等の発生も見られ、今しばらくこの

ような状況は続くと思いますが、学校においては様々な工夫をしながら活動

を進めております。 

 

次に、５月の定例校長会で話した事項について、報告させていただきます。 

（資料に沿って、次の内容について説明） 

１．感染症対策を踏まえた教育活動の実施について 

２ 議題及び会議の概要 
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荒井委員 

 

 

教育長 

 

 

佐々木委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．各教科等の指導における、ICTの効果的な活用について 

３．令和３年度 千歳市学力向上検討委員会の取組について 

４．小中連携・一貫教育の推進について 

５．教職員の健康管理と働き方改革について 

その他連絡事項は、記載のとおりです。 

私からの報告は以上でございます。何かご質問等はよろしいでしょうか。 

 

 学校閉鎖の際に、学習者用コンピュータの貸し出しをして活用したとのこ

とですが、各家庭において通信環境は整っていたのですか。 

 

ほとんどの家庭で通信環境が整っており、整っていない一部の家庭にはＷ

ｉ－Ｆｉルーターの貸し出しを行いました。 

 

 将来的な話として、例えば一部の児童生徒が休んだ場合、その児童生徒た

ちがリモートで授業に参加するというようなことも可能なのですか。 

 

 物理的には可能ですが、授業の在り方などについて十分な検討が必要かと

思います。 

 

 ほかはよろしいでしょうか。 

（一同了承） 

 

それでは、日程４ 議案に入ります。 

議案第１号 千歳市奨学生の選考及び奨学金額の決定について、事務局か

ら説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

続きまして、議案第２号 千歳市教育支援委員会委員等の委嘱又は任命に

ついて、事務局から説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

続きまして、議案第３号 千歳市学校給食センター運営審議会委員の委嘱

について、事務局から説明をお願いします。 
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生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

佐々木委員 

 

教育長 

 

 

荒井委員 

 

 

 

 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

続きまして、議案第４号 千歳市社会教育委員の委嘱について、事務局か

ら説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

続きまして、議案第５号 千歳市公民館運営審議会委員の委嘱について、

事務局から説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に日程５ 報告に入ります。 

報告第１号 令和３年千歳市成人式「はたちのつどい」の実施結果につい

て、説明をお願いします。 

 

（令和３年千歳市成人式「はたちのつどい」の実施結果について、議案書

に沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

 

式への参加者から新型コロナウイルス感染者は出なかったですか。 

 

感染者は出ませんでした。参加者が自覚を持って対応していただいた結果

だと思っています。 

 

アンケートについてですが、当日の配布・回収だったと思いますが、アン

ケートを記入する時間や場所がなく、持ち帰ってしまった人もいたようなの

で、事前に書くことができるようにするなど、次回以降改善していただけれ

ばと思います。 
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生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

記入時間を設けるなど、改善できるよう検討させていただきます。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

それでは、これについては、報告済みといたします。 

 

続きまして、報告第２号 令和２年度公益財団法人千歳青少年教育財団の

経営状況を説明する書類の提出について、説明をお願いします。 

 

（令和２年度公益財団法人千歳青少年教育財団の経営状況を説明する書類

の提出について、議案書に沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

（一同「なし」の声） 

それでは、これについては、報告済みといたします。 

 

これをもちまして、本日の教育委員会会議を終了します。 

（閉会） 

 

 


